

Cantabria se sitúa en la cola del crecimiento económico español

La región fue una de las comunidades autónomas que menos crecieron en el cuarto trimestre de 2021, tanto en tasa interanual como intertrimestral, de acuerdo con las estimaciones de la AiRef P3

La reforma laboral entra en tiempo de descuento sin los votos garantizados P18



Los afectados por los derribos. «Rompeamos con las instituciones»

«Estamos cansados, aburridos y desesperados», ha afirmado el presidente de AMA, Antonio Vilela, que, en declaraciones a los periodistas tras la reunión, y en presencia del propio consejero, ha afirmado que los afectados están «muy defraudados» y su situación es «desesperada, física, mentalmente y anímicamente» por los «incumplimientos» de las Administraciones que les han «prometido infinidad de veces una solución real» que, según ha insistido. P2-3

Rusia niega tener planes de invasión y que haya desplegado 100.000 soldados

El embajador ruso ante las Naciones Unidas, Vasili Nebenzia, criticó la «hipocresía» de Estados Unidos P22

El IPC de enero se sitúa en el 6 %, cinco décimas menos, tras bajar la luz

El Gobierno espera que la inflación continúe en niveles elevados durante la primera parte del presente 2022 P25

Ciudadanos acusa a Economía de montarse «chiringuitos» que tendrán que explicar

Álvarez pide a la consejera explicaciones sobre su relación con el Tecnológico de México. P5

La España de Rafa Nadal

Por Pilar Cernuda P14



El búho nival visita de nuevo Cantabria P40

Bofetada a Sánchez, Bruselas aclara que es una formalidad la carta de Von der Leyen

El PP acusa al presidente del Ejecutivo, de ser un «mentiroso compulsivo» después de que Europa precisara que la carta de felicitación era una «respuesta de cortesía»

«Sánchez, un mentiroso compulsivo. Bruselas corrige a Sánchez: la carta de Von der Leyen es solo cortesía y no un apoyo», ha escrito en la red social Twitter la portavoz del PP en el Congreso, Cuca Gamarra,

en referencia a la carta que se ha hecho pública hoy en la que la presidenta de la Comisión Europea felicita a Sánchez por el cumplimiento de los compromisos para recibir los fondos europeos Next

Generation y la «transparencia y responsabilidad» del plan que recoge su distribución. Después de hacerse pública la misiva, la Comisión Europea la ha desvinculado de la polémica suscitada por las críticas

del Partido Popular por la gestión de los fondos europeos. «No hay relación entre esta carta y el debate actual sobre la distribución de los fondos (del plan de recuperación) entre regiones». P17